

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

# L'union

SONAPRESSE, BP 3849 LIBREVILLE - GABON, REDACTION : TEL. 73 58 60 - FAX 73 58 63 - EXPLOITATION-PUBLICITE : TEL. 73 58 61, FAX : 73 58 62

**FAIT DIVERS**

## UN PASTEUR SE NOIE EN VOULANT IMITER JESUS



C'est ici que le pasteur camerounais est mort noyé en voulant marcher sur l'eau comme Jésus.

Photo Jonas Moulenda

**L**ES dérives de la foi. Un jeune pasteur d'origine Lcamerounaise, connu sous le patronyme de Dony, qui aurait eu une révélation lui permettant de rallier la Pointe Denis, a trouvé la mort hier à la plage d'Antarès, en voulant marcher sur l'eau comme l'avait fait Jésus, selon les Saintes Écritures. En fait de dominer une mer généralement impitoyable avec ceux qui la défient, le serviteur de Dieu a tout simplement sombré, en présence du photographe qu'il avait pris comme témoin du miracle et de quelques fidèles auxquels il avait promis la guérison. Son corps a été repêché en fin d'après-midi par les éléments des sapeurs-pompiers avant d'être confié à la maison de pompes funèbres Gabosep. Personne n'a compris les réelles motivations du pasteur camerounais qui s'est lancé dans ce mimétisme suicidaire. Voilà qui pose de nouveau le problème des dérapages observés dans certaines églises dites du Réveil, implantées dans notre pays. Car, au lieu d'être des citadelles des préceptes divins, elles se transforment en véritables temples de la déviance.

**Pour moi quoi...**

**S**'IL y avait encore un doute sur les agissements de nos pandores, en particulier quand il s'agit pour eux de procéder aux contrôles routiers, le com'chef lui-même l'a levé l'autre jour. "Des actes blâmables et répréhensibles" qui ternissent l'image de la maréchaussée, qu'il a dénoncé dans mon Premier grand quotidien, quoi.

Par contre, là où le doute subsiste, c'est sur la réalité des sanctions prononcées pour "éradiquer ces comportements". Je ne vous le cache pas, mes chers frères Makaya perplexes, le chiffre de 112 gens d'armes-là sanctionnés me laisse songeur. D'accord, tous n'ont pas quitté la maréchaussée, puisque l'échelle des sanctions va de la simple punition à la révocation.

D'accord encore, mon canard préféré a publié, il n'y a pas très longtemps, une liste de pandores épinglés par leur hiérarchie. La preuve imparable que celle-ci ne laissait pas qu'on continue à faire n'importe quoi. Mais il faut croire que chez nos pandores, la valeur de l'exemple comp-

**FAIT DIVERS**

**ENCORE UN CRIME A LA MACHETTE**

**U**N mois à peine après l'effroyable drame de Mabounié, dans la région de Lambaréné (cinq membres d'une même famille avaient alors été assassinés), on reparle de machette dans une affaire de meurtre. C'est en effet à l'aide de cette arme qu'un jeune homme de 25 ans, Théophile Mélégué, aurait tué son beau-frère, adjudant-chef à la gendarmerie nationale, Moïse Abessolo Mfa, dans la nuit du 26 au 27 août au quartier Mindoubé. Un coup asséné à la nuque au terme d'une violente dispute elle-même née de divergences autour d'un supposé goût immodéré pour l'alcool chez le présumé meurtrier. Ce dernier se trouve actuellement en garde à vue à la Police judiciaire (PJ).

Page 6

**EDUCATION/À MOINS DE DEUX SEMAINES DE LA RENTREE ADMINISTRATIVE**

**LES ETABLISSEMENTS SCOLAIRES A L'ABANDON**

**L**a majorité des écoles, des collèges et des lycées de la capitale gabonaise ne présentent pas un visage avenant en cette veille de rentrée administrative, laquelle précède généralement de deux semaines le début des cours. Hautes herbes et cours jonchées d'ordures ici. Murs décrépis et ouvertures défoncées là. Tel est le constat qu'on pouvait faire hier. La modicité des budgets et des mentalités curieuses expliqueraient cette incurie généralisée. Quelques établissements, cependant, sont dans un état de propreté appréciable. D'autres subissent une cure de jouvence. Vivement que leurs dirigeants fassent des émules d'ici à la rentrée des classes !



Malgré l'incurie généralisée, quelques établissements subissent une cure de jouvence.

Photo Pendi

Page 7

te pour du pipeau. Ou alors ils sont maso là-bas ou animés d'un instinct d'autodestruction, pour parler comme Jacky-Mille-Encyclopédies, pour prendre tous ces risques.

Depuis qu'ils "chassent sur les terres" des flics, les agents de la maréchaussée ne se cachent plus. C'est au vu et au su de tout le monde qu'ils font comprendre aux transporteurs et aux autres automobilistes qu'on ne mange pas les papiers. Ils seraient donc plus ou moins lourdement sanctionnés ou encourraient ce risque, mais ils continueraient quand même de se laisser "corrompre par les corrupteurs" !

Moi, Makaya, j'espère simplement que ce discours musclé comme les sanctions présumées dont on nous parle-là, c'est pas de la poudre aux yeux, un écran de fumée, quelque chose pour se donner bonne conscience, quoi. Libreville, qui aime tant les rumeurs, bruit tellement de ces histoires d'agents révoqués qui retrouvent le lendemain leur place et les avantages qui vont avec.

Pour eux, quoi...

...?Makaya

\* Dans la limite du stock disponible \*\*Photos non contractuelles

**Vos uniformes scolaires sont déjà disponibles à MG.V.**

**DE LA CONFECTION DU VÊTEMENT PROFESSIONNEL & SCOLAIRE**

B.P: 2178 Libreville (Gabon) Tél.: (241) 73 24 54 - (241) 73 29 13 - Fax: (241) 73 33 03  
 MG.V Port-Gentil - Tél.: (241) 55 59 49 - Fax: (241) 55 59 50 e-mail: mgvgabon@yahoo.fr